

les familles, donner un bel exemple à vos enfants. . . N'allez donc pas détruire l'œuvre bienfaisante que vous avez accomplie. La grande majorité des municipalités s'est formellement déclarée contre l'alcool, cet ennemi de l'individu et de la société. J'espère que Saint-Hermas ne voudra pas se mettre maintenant, après avoir si sagement agi, au rang des paroisses qui sont l'exception. Je vous le déclare, mes chers frères, vous commettriez une grave erreur que vous regretteriez bientôt et vous me causeriez une peine très vive. J'espère que vous comprendrez vos véritables intérêts, en même temps que votre devoir. . ."

Ce n'est pas aux lecteurs de la *Semaine Religieuse* qu'il est besoin de rappeler les paroles et les actes de S. G. Mgr Roy, archevêque de Séleucie, en faveur de la prohibition. Il convient, tout de même, à l'heure où la grande majorité de notre population attend du gouvernement provincial la loi salutaire, de citer ici, encore une fois, les importantes déclarations faites par Mgr le Directeur de l'Action Sociale Catholique, lors de la délégation prohibitionniste du 4 octobre dernier, où 200,000 membres de nos associations diocésaines de tempérance étaient représentés :

"Le mouvement actuel n'est donc pas un mouvement irréfléchi, inconsidéré, tenté dans un moment d'exaltation, disait Sa Grandeur Mgr Roy au premier ministre et à ses collègues. . . Depuis dix ans, nous poursuivons la lutte, une lutte patiente et ferme. Nous avons cherché à éclairer le peuple et je crois pouvoir déclarer que notre tâche est terminée. . . *La conclusion nécessaire de cette lutte, c'est une loi prohibitive pour toute la Province*, car si une telle mesure ne vient pas couronner nos efforts, ces efforts vont bientôt menacer ruine. . .

"Nous avons travaillé au relèvement moral, social et physique de la race. Nous avons fait remonter vers leur source les ruisseaux empoisonnés; et les réservoirs vers lesquels nous les avons refoulés tentent aujourd'hui, naturellement, de faire couler le poison par des voies souterraines. . . Si la prohibition ne vient pas tarir ces réservoirs, le poison va reprendre avant longtemps son cours naturel. . . Le peuple et le clergé ont fait leur devoir. . . Nous avons l'espoir que le gouvernement va se dire : Mon rôle